

EN SÍNTESIS

Lea más en:
eleconomista.mx

BIC MÉXICO

Rehabilitan escuela y entregan útiles

La empresa de artículos de papelería BIC entregó un espacio rehabilitado del Bachillerato Pablo González Rivas, una de las instituciones afectadas por el sismo del pasado 19 de septiembre. En alianza con Save the Children, BIC beneficiará a más de 270 alumnos, 18 maestros y alrededor de 250 padres de familia, quienes, a través de este nuevo espacio, tendrán oportunidad de continuar con sus labores académicas.

El Salón BIC pudo rehabilitarse gracias al donativo de más de 850,000 pesos que la firma entregó hace seis meses a padres de familia y autoridades del plantel escolar, con el propósito de contribuir al desarrollo de los estudiantes y personal docente, reforzando así el compromiso que ambas compañías tienen con la educación del país. Michael Kaller, director de Marketing de BIC México, realizó la entrega oficial del aula. (*Redacción*)